

## «Atacamos a España para que se retire de Bagdad»

Un documento de un grupo vinculado a Al Qaeda señala que existe un frente del terror integrado por varias fuerzas, incluida ETA

a su casa». Y sobre las matanzas de Madrid precisa: «Éticamente condenamos todo tipo de masacre. Pero, a nivel político, los integristas islámicos se consideran una potencia estatal, la Umma musulmana. Están en guerra contra Estados Unidos y contra sus aliados. Desde su punto de vista, estas acciones son acciones de guerra contra la agresión y el militarismo americano. Estas matanzas no son fruto de simples criminales. Sus causas residen en el unilateralismo imperialista americano. Son actos con un trasfondo político y que tienen que ser leídos políticamente. Son actos de guerra de grupos que piden la retirada de Norteamérica de Irak y la de Israel de los territorios ocupados. Y nosotros compartimos estos objetivos. La lógica política de los que realizaron las matanzas de Madrid es conseguir la retirada de los españoles de Irak».

Y Pasquinelli explica así la relación operativa con la resistencia iraquí: «Todo movimiento antiimperialista que quiera ser mínimamente serio debe estar dispuesto a combatir. Nosotros hacemos lo que decimos. Evidentemente, para eso deben darse las condiciones políticas que, hoy por hoy, no existen. Me parece lógico que los antiimperialistas que dicen que es necesario detener a los militaristas norteamericanos estén también dispuestos a ayudar con gestos concretos a la resistencia que, para nosotros, es legítima y justa. Incluso luchando».

En este magma repleto de antiamericanismo se consumaron las matanzas de Madrid. Una oscura realidad que tiene su epicentro en Irak, pero que apunta más que nunca a Italia y a Europa.

MAGDIA ALLAM  
Corriere della sera/EL MUNDO  
ROMA.- Un documento estratégico del grupo saudita Voz de la Jihad, relacionado con Al Qaeda, completa la cuadratura del círculo de las matanzas de Madrid. En él, España aparece señalada como «la primera columna a derribar para provocar un efecto dominó que obligue a las demás fuerzas ocupantes a abandonar Irak».

Cuatro días después de la masacre, surge la presencia de un frente del terror que tiene su brazo armado en los terroristas islámicos, así como un brazo político-propagandístico del que forman parte determinadas facciones de la llamada *resistencia iraquí*, grupos terroristas europeos (entre ellos ETA) y círculos antiimperialistas. Un frente que ha firmado un pacto de sangre con Irak, considerado como la trinchera de la guerra total contra Norteamérica y contra Occidente.

Por eso, las matanzas de Madrid, que se producen 911 días después de la tragedia americana del 11 de septiembre de 2001, representan un salto de calidad que ha globalizado la ofensiva del terror por medio de la colaboración entre las diferentes fuerzas que, por diversas razones, comparten el antiamericanismo.

El documento de Al Qaeda, de 42 páginas, fue redactado y difundido a finales de 2003. Pero sólo ahora se ha redescubierto por su impresionante previsión de las matanzas de Madrid y del resultado de las elecciones españolas. «Para obligar al Gobierno español a retirarse de Irak, la resistencia debe infligir duros golpes a sus fuerzas, seguidos de una campaña propagandística para ilustrar la

realidad de la situación en Irak. Debemos utilizar al máximo la situación electoral. Pensamos que el Gobierno español no soportaría más de dos o tres ataques antes de verse obligado a retirarse por la presión popular. Y si no lo hiciese, la victoria del partido socialista estará casi asegurada y la retirada de Irak será una de sus prioridades».

El matrimonio de intereses entre la alianza del terror ha sido posible gracias al activismo de los di-

Al Qaeda anunció en un dossier «duros golpes» a las fuerzas españolas para que dejaran Irak

rigentes de la Alianza nacional patriótica iraquí Jabbar Al Kubaysi y Awni Al-Kalemji, residentes en Europa, quienes, a través de los circuitos antiimperialistas, han establecido vínculos con ETA y con las demás siglas del terrorismo internacional.

Al Kubaysi, que volvió a Irak en vísperas de la guerra, dirige la resistencia armada en Faluya contra las fuerzas norteamericanas y

contra los *colaboracionistas*. Es aquí donde se planifican todas las operaciones con los terroristas islámicos autóctonos y con los que proceden de todas las partes del mundo. El objetivo de Al Kubaysi es dar vida, antes de finales de marzo, a un Frente de Liberación Nacional (FLN) que debería asociar a laicos y religiosos, sunitas y chiis, árabes y kurdos contrarios a la *pax americana*.

Precisamente ayer se encontraba en Barcelona Al-Kalemji para divulgar la idea del FLN iraquí. La gira italiana le ha sido confiada a Shawkat Khazindar, que, tras haber estado en Roma, Nápoles, Sassari, Perugia, Milán y Florencia, celebró ayer una conferencia en Porto San Giorgio (Fermo). Y éstas fueron sus consignas: «¡No a la ocupación de Irak! ¡Retiren los soldados italianos! ¡Ningún sacrificio para la guerra de Berlusconi! ¡Ninguna colaboración con los partidarios de la guerra! ¡Fuera las bases de Italia! ¡Fuera Italia de la OTAN! ¡Solidaridad con la intifada palestina y con la resistencia iraquí!».

Una estrategia compartida con el frente antiimperialista que da cobijo a los miembros de la resistencia iraquí, que ya ha prometido recoger 12.000 euros para finan-

ciar sus actividades propagandísticas y que, además, comparte y suscribe los atentados realizados contra los americanos y contra sus aliados.

Incluida la matanza de los carabinieri en Nasiriya. «Los ataques contra los militares son legítimos incluso en virtud de las leyes internacionales», sostiene Moreno Pasquinelli, portavoz internacional del Frente antiimperialista. Si partimos del supuesto de que incluso los italianos son ocupantes,

Las matanzas de Madrid han globalizado el terror uniendo a diferentes fuerzas antiamericanas

es lógico que los iraquíes les consideren sus enemigos. Creo que los ataques al cuartel de los carabinieri italianos en Nasiriya son ataques legítimos de la guerrilla y de la resistencia. A eso nosotros no le llamamos terrorismo».

Y el propio Pasquinelli explica: «Los resistentes vascos, iraquíes y afganos tienen un objetivo en común: no al imperio americano, cazar a los americanos y mandarlos

Mover tu empresa en la mejor dirección es fácil, sólo necesitas ver el futuro.

move'04

móvil Vodafone 04.10

Los días 24 y 25 de marzo en IFEMA, Madrid, Vodafone y las principales compañías de telecomunicaciones te presentarán las últimas novedades de la comunicación móvil dirigidas a mejorar la productividad y la rentabilidad de tu negocio.

Una cita obligada para la que puedes inscribirte gratis en [www.move04.com](http://www.move04.com) y dar el primer paso en la dirección correcta.

La vida es móvil.  
Móvil es Vodafone.



¿Cómo estás?

Patrocinado por:

